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股评师为什么不建议自己炒股：湖北卫视天生我才股评师
重点推荐的股票可信吗-股识吧

一、新浪股评 徐小明冯矿伟的股票技术怎么样
有谁参加过他的高级网络培训课程

作为一个参加过培训的学员，我给两位老师积极的评价！如果你还没有自己的交易
系统，我建议你学学他们的系统，建立自己的操作体系，如果你已有不错的交易系
统，我不建议你学习了。
我看了几年的博客，然后参加培训，然后深入理解了交易系统，我又碰到更好的交
易系统，所以我现在只是辅助性的用这俩老师的技术了。
股市投资分析有不同的境界，我认为他们的技术处于中等级别，对于预测市场的的
效果，比大多数股评要好。
至少，人家是指导实战的。
你去看看其他的股评，每天在瞎说，对了错了都不会承受什么。
他们的培训，还是很不错的！有一套系统课，告诉你理论体系，每天盘中和收盘还
有具体的讲解，活学活用。
他们的培训告诉了你一个股票操作系统的方方面面。
他们的技术超越了市场上大多数技术，只要他做到完整了就行，他们的技术做到了
，足够帮助你去从零建立一套体系！而其他很多的培训都不会告诉你全部，都是教
你一点留一点，多交钱才能继续学其他的，而很多技术其实都是很普通的，他们的
都是精华。
我不同意一些不明真相的一棍子打死，估计是啥都不懂的，光讲一些模棱两可的道
理，毫无意义，俩老师的技术是纯量化的，能告诉你具体的操作，买入卖出止盈止
损，都很明确，这就是真实的交易。
徐小明老师有魄力，冯矿伟老师人善良。
推荐学习！不过建议去搜索下看看有没有课程先看看。
尽量节约就加入学员后的时间，学到最有用的东西，入了学员再学基础就有点浪费
了，他们可是有时间限制的。

二、基金经理为什么不能炒股？

1.股票和数学基本没什么关系，交易软件会帮你算钱，数学再差至少会看股票价格
吧.2.股票是一门艺术，尔虞我诈，人和人在玩.3.中国的股市离价值投资还很远，像
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你最后说的一元买200股，一直等到1.10卖理论上是正确的，但是时间确可以是无限
长，你看中国石油07年发行40多元，到现在才12元，还真的不知道上市开盘那天买
的人哪年能解套哦.4.还有就是，股票交易的过程中涨涨跌跌，很考验人的意志，在
有就是人的过度自信=自负，今天另自己高买低卖.
我就是9层里面的其中一个...难呀

三、为什么我的老师教我们炒股，自己不炒

因为他们可以从你手里赚到钱。
为啥还要去冒险，炒股并不轻松，让别人去炒又不需要有什么负担，很多人可能是
都亏过，知道厉害，但是他们学一些知识然后去跟别人说就能赚钱不是更轻松，更
多时候炒股是对心理的锻炼，很多人是受不了的，其实他们的心理承受很脆弱。
即使跟你们讲的那些不应验遭遇股灾的话，他们也可以玩消失然后在另一种形式继
续存在，毕竟钱还是很好赚。

四、湖北卫视天生我才股评师重点推荐的股票可信吗

所有机构的推荐，仅供参考，最终还是你自己做决定，但是，有一点可以论证，如
果他们说的准，他们自己干嘛告诉你，闷声发大财，说明他们对自己推荐也不自信
。
。
。
所以，不要盲目听信哪些所谓股评师的推荐。
。
。

五、为什么说绝大部分人炒股票是亏钱的，是技术问题

当然是技术问题，你看能用技术分析赚钱的，一定是深信不疑，并遵守自然规律，
严格执行指标的提示，而大多数人不是这样的，大多数人是今天信MACD，明天信
kdj，后天我又觉得，某某的战法神，根本没有一套自己的交易系统，根本不知道
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技术指标再表达什么。
如果把技术指标做成红色指示现在是多头市场，绿色指示现在是空头市场。
我觉得趋势就一目了然了。

六、基金经理为什么不能炒股？

那为什么基金经理人不能炒股啊？------基金经理自己炒股的话，中国股市就完了
，中国股民就完了。
道理是这样的。
基金经理手中少则几十亿资金，多则几百亿资金。
只要拿出十几亿操纵一只股票（小盘的）就不成问题，也就是说他可以控制股票的
涨跌。
基金注资，股票就涨；
基金撤资，股票就跌。
正因为，有庞大的资金以及高水平的投研团队，基金的收益才会超过普通散户投资
股票的收益。
比如在基金公司的投研团队经过分析，决定投资A股票。
那么，A股票在基金注资后就一定会涨。
基金经理当然知道是A股票是哪一只，如果这时他自己也买这只股票的话，能不赚
钱吗？，而他的收益完全得益于集中起来的广大基民的钱，你说这公平吗？如果他
用你的钱挣了1亿，才给你分1000，你会满意？
基金经理用内幕消息建仓的行为就叫“老鼠仓”，也是现在严厉打击的对象。

七、散户炒股为什么需要学习技术分析

能掌握股价走势脉络的，只有技术分析

八、首先先问，进入证券公司，比如广发证券这种后，当证券分
析师后能自己买卖股票吗？ 进入的如果是投资公司

您好，根据我国相关法律法规规定，证券从业人员不可以炒股，但可以买卖基金或
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理财产品。
投资理财公司需确认具体类型方可判定。
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